
              
               

                                         

           

 

 

       Requerimento no ______, de 2023 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES para que sejam prestadas 

informações a respeito dos materiais utilizados nas regionais para manutenção de ruas e 

avenidas que ainda não foram asfaltadas no Município de Itanhaém.  

 

É de conhecimento público que após denúncias de irregularidades com relação aos materiais 

utilizados para manutenção de ruas e avenidas de Itanhaém, tramitou uma ação no Ministério 

Público que regulamentou o uso desses materiais pelo Município. Interessado em saber mais 

sobre o tema ora abordado, o vereador que subscreve o presente requerimento, entendeu 

serem pertinentes os questionamentos abaixo: 

 

 

a) Como está sendo feito o controle desse material? Esse 

controle é baseado na determinação do Ministério Público?  

 

b) Quem faz essa verificação? Existe alguém do Ministério 

Público que confere a tramitação do mencionado material? 

Favor enviar cópia do controle de material usado, que faz parte 

da determinação do Ministério Público. 

 

c) Caso esse controle ainda não seja realizado, favor enviar 

uma cópia do atual método utilizado, individualmente de cada 

regional, durante o corrente ano. 

 

d) Favor enviar uma cópia da determinação do Ministério 

Público em relação ao controle de todo esse material 

 

e) Qual quantidade desse material, cada regional recebe? 

 

“Solicita ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO 

RODRIGUES CERVANTES, que 

sejam prestadas informações a 

respeito dos materiais utilizados nas 

regionais para manutenção de ruas e 

avenidas que ainda não foram 

asfaltadas no Município de 

Itanhaém” 
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f) Existe previsão de aumento dessa quantidade? 

 

g) Qual quantidade seria o ideal para satisfazer a demanda 

atual? Existe esse estudo? 

 

h) Existe algum estudo no sentido de uma grande ação, ou 

mutirão com foco em deixar a cidade toda acessível? 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

Cordialmente. 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 23 de Outubro de 2023. 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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